

《单词百科:Gauss是什么意思?Gauss怎么发音?Gauss的解释和用法》

英语单词Gauss是什么意思?Gauss怎么读?Gauss怎么发音?简答网为您整理了Gauss的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Gauss怎么读

Gauss的读音:[ˈaʊs]

Gauss的意思

1、高斯（姓氏；Karl Friedrich, 1777-1855，德国数学家、天文学家）；

Gauss的双语例句

1、Laser diode emits the elliptical divergent Gauss beam depended on temperature.

半导体激光器发出的是一束发散的椭圆形高斯光束,并具有温度依赖性.

2、DOC-Solving frictional contact problems with the proposed iterative method of

Gauss.

求解带摩擦接触问题的拟高斯迭代法.

3、 Little Gauss was very good at maths.

小高斯很擅长数学.

4、 The overlapped Gauss field can get large range homogeneous field.

高斯光场对称分割叠合可获得大范围光强均匀的叠合光场.

5、 Gauss discovered the upper limit; Lagrange discovered the lower limit.

这个上限值是高斯发现的; 拉格朗日发现了下限.

6、 Gauss's law makes it possible to find the field by an almost trivial calculation.

应用高斯定律来求电场,就只要用简单的计算.

7、 Firstly, we discuss the singular topological structure of the Gauss-Bonnet-Chern theorem based on the Chern-Weil theory.

首先, 从Chern-Weil理论出发研究了Gauss -Bonnet-Chern 定理的奇异性拓扑结构.

8、 Fractal pattern includes Fraction Brown Movement (Fbm) and Fraction Gauss Noise (Fgn).

分形模型包括分数布朗(Brown) 运动 (Fbm) 和分数高斯(Gauss)噪声 (Fgn).

9、 Kastner was incredulous and sought to dismiss Gauss.

卡斯特纳不相信并且企图赶走高斯.

10、 At last , the reverse are solved by the improved Gauss-Sadal iteration method.

用改进的塞德尔方法快速求解反演方程.

11、 Gauss elimination method of matrix decomposition of the modified algorithm.

Gauss消去法的的矩阵分解的改进型算法.

12、 Gauss did see the most revolutionary implication.

Gauss确实看到了最富有变革性的含义.

13、 Little Gauss wrote the number in his exercise-book .

小高斯在 作业本 上写下答案.

14、 GAUSS may be the only numerical tool you will ever need.

GAUSS也许就是你所需要的计算工具.

15、 For comparison, a refrigerator magnet has a strength of about 100 gauss.

比较一下, 冰箱磁铁的强度只有100高斯呢.

以上是简答网为您整理的Gauss怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Gauss的用法、

Gauss的释义、Gauss的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/Gauss>

